



# KONDOLENZEN

Franz Stecher

## DANKSAGUNG

Außerstande, jedem Einzelnen persönlich zu danken, möchten wir uns auf diesem Wege bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die zahlreiche Anteilnahme bei der Verabschiedung herzlich bedanken.



## Franz Stecher

Tapezierermeister

Besonders danken wir:

- Pfarrer Sylvain Mukulu Mbangi und Pfarrkurator Bruno Tauderer für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier
- dem Vorbeter Herbert Harb für das andächtige Rosenkranzgebet
- der Harfenistin Andrea Ortner für die schöne musikalische Umrahmung
- der Leitung und dem Pflegepersonal des Seniorenheimes Wattens/1. Stock West für die liebevolle Betreuung
- seinem Hausarzt Dr. Hannes Unterberger für die medizinische Fürsorge
- für die vielen Kerzen und die schönen Kranz- und Blumenspenden sowie für alle mündlichen und schriftlichen Beileidsbekundungen
- der Bestattung Helmut Lechner/Wattens für die Hilfsbereitschaft und die gute Organisation.

Volders, im Dezember 2015

**Die Trauerfamilien**

Trauerkerzen

Kondolenzen